

# Ein Wort zum Mittwoch» 3. Januar 2024 von Urs Ramseier, EMK - Pfarrer Eschlikon



## **Liebe Bewohner des Wohn- und Pflegeheimes**

Von diesen blauen Grossplakaten auf der Frontseite habt ihr sicher auch schon gesehen. Spannend finde ich: Zwischen Plakaten für den Kaninchenzüchterverein, ein Theater oder einen Film, für eine Hühneraugensalbe, für ein Auto oder Oropax, da lese ich auf blauer Fläche und in gelbleuchtenden Buchstaben eine Botschaft der Bibel. Ich persönlich freue mich darüber, weil ich weiss, dass diese Botschaft der Bibel etwas ist, was der Mensch braucht! Vor einiger Zeit wurde ein Regierungsrat ermutigt, als er per Stadt-Bus unterwegs war.

Wegen einer belastenden Situation war er bedrückt.

Da erblickte er plötzlich das Plakat, das ihm zusprach:

**«Der Herr ist mit dir!»**

Durch einen ganz kurzen Satz aus der Bibel wird etwas Wichtiges ausgesagt, welches fürs Leben eine Hilfe wird. Letzthin sandte mir eine Frau Fotos von Zuckersäcken mit solchen Aufschriften zu, (siehe Bild Mitte rechts), welche ihr in ihrer Unruhe Frieden schenkten.

In diesen Tagen mag es draussen gerade eisig kalt sein und der Raureif sich auf die Seele legen. Doch durch diese Botschaft wird es mir wieder warm ums Herz.

Zugleich gefallen mir diese ermutigenden Sätze der Agentur C aus der Bibel inmitten der alltäglichen Dingen auch deshalb, weil dies zeigt, dass Gottes Botschaft inmitten des Alltags hörbar, lesbar und wichtig wird.

Und noch etwas... Wenn wir uns Christen nennen, dann sind wir mit unserem Reden und Leben auch eine Art Botschaften von Gott! ... Wie diese Plakate... (Oder manchmal auch abschreckende Beispiele?)

Ein berühmter Mann sagte einmal:

**«Es gibt keine grössere Kraft als die Liebe.**

**Sie überwindet den Hass,**

**wie das Licht die Finsternis." (Martin Luther King)**

Mit fröhlichen Grüssen Urs Ramseier